



2. Juni 2021

# Medienmitteilung

## **Digitalisierung des AareLandWegs: Verein AareLand und Kantonsschule Zofingen laden ein zur Abschlusspräsentation**

**Schülerinnen und Schüler der Kantonsschule Zofingen haben in den vergangenen Monaten im Rahmen eines gemeinsamen Projekts mit dem Verein AareLand neue digitale Inhalte für den AareLandWeg erstellt. Am Nachmittag des 14. Juni präsentieren sie in Aarburg das Projekt und ausgewählte Inhalte der Öffentlichkeit.**

«Insgesamt haben wir mit den Schülerinnen und Schülern digitale und aktuelle Inhalte für acht Informationstafeln zwischen Zofingen und dem Naturgebiet Ruttiger bei Olten erarbeitet», erzählt Marc Hayoz, Lehrer für DigiKom und Gestaltung an der Kantonsschule Zofingen, der das Projekt gemeinsam mit seinen beiden Lehrerkollegen Michael Franck (DigiKom, Informatik) und Dominique Metzler (DigiKom, Geschichte) begleitet. Digital abgespeichert, werden die neuen Inhalte über QR-Codes, die noch diesen Sommer an den Tafeln angebracht werden, zugänglich gemacht.

Schon bisher gab es auf dem rund 50 Kilometer langen, von Aarau über Olten nach Zofingen und Dagmersellen-Buchs führenden AareLandWeg spannende Einblicke in Geschichte, Innovationen, Natur und Kultur des Drei-Kantone-Gebietes AareLand zu gewinnen. Die Schülerinnen und Schüler haben die bisherigen Inhalte nun durch weitere Geschichten und Hintergrundinformationen ergänzt und vertieft. In Dokumentarfilmen, Interviews und Audio-Podcasts, mit Fotografien und Drohnenaufnahmen beleuchten sie die Naturvielfalt im Gebiet Ruttiger, gehen der Geschichte von Burg und Brücke in Aarburg auf den Grund, erforschen das Kanalsystem in Oftringen und die Naturlandschaft Hürntal, geben Einblick in den Tagesablauf eines Storches und widmen sich den Themen Renaturierung, Wasserkraft und Ökostrom.

### **Erste Kostprobe in Aarburg**

Am Nachmittag des 14. Juni präsentieren sie ihr Projekt an der AareLandWeg-Informationstafel bei der Aarewaage in Aarburg der Öffentlichkeit. Mit einem Audio-Podcast zu Burg und Brücke in Aarburg geben drei Schülerinnen eine erste Kostprobe der von den Kantonsschülern erarbeiteten Inhalte – Kopfhörer mitnehmen empfohlen!

«Ziel des Projekts ist es, die Nutzung des AareLandWegs zu fördern und auch für jüngere Generationen attraktiver zu machen», erklärt Hans-Ruedi Hottiger, Präsident des Vereins AareLand, der im Rahmen des Anlasses ein Grusswort an die Schülerinnen und Schüler richten wird. «Toll wäre natürlich, wenn wir nach diesem ersten Teilabschnitt in den nächsten Jahren auch die verbleibenden Informationstafeln im Raum Olten und Aarau digitalisieren könnten.»

**Abschlusspräsentation:**

Montag, 14. Juni 2021, 15.45 Uhr

Informationstafel AareLandWeg Aarburg, Aarewaage, Bushaltestelle Stadtgarten, Landhausstrasse  
Kopfhörer mitnehmen!

---

**Kontaktadressen für Rückfragen**

*Tobias Vogel*

*Geschäftsführer AareLand*

*Tel 062 745 91 02*

*tobias.vogel@zofingenregio.ch*

*Karola Dirlam*

*Kommunikationsverantwortliche AareLand*

*Tel 062 745 91 03*

*karola.dirlam@zofingenregio.ch*

*Marc Hayoz*

*Projektleiter Kantonsschule Zofingen*

*Tel 079 668 23 01*

*marc.hayoz@kszofingen.ch*